

児童発達支援・放課後等ディサービス

みんなで笑顔 木のおうち(井上)

【 手づくりおやつ 】

9月の手づくりおやつは、どら焼きとオータムパフェでした。どら焼きは、あんこ・カスター・ミックスの3種類から好きな中身を選んで注文するかたちにしました。

オータムパフェは、中学生のお兄さんがパフェの材料を配ってくれ、各自手順書を見て①から順番にカップに材料を入れていきました。

毎月2回実施している手づくりおやつ。今月も一人一人のねらいや目的をしっかりと話し合い、楽しくおいしく実施したいと思います。



【 いもいもほりほり♪ 】

10月に入り、暑いと思ったら急に冷え込み、秋真っ只中となりました。秋と言えばさつまいもです！今年もさつまいも掘りの季節になりました！

春に植えたお芋さんを掘り起こしました。さあ、今年はさくさんとれたかな？と言いたいところですが、木のおうちの畑は不作の年でした。小さいお芋がコロコロ。それでも楽しそうにつるを引っ張ったり、そっと周りを掘ったり、楽しそうに掘っている姿をみて、とてもほっこりした気持ちになりました。とったお芋を見てくれる姿は、とても可愛らしかったです！

あとは掘ったお芋を食べるだけ！植える、収穫する、食べる。どれも大切な経験だと思いますので、最後までありがとうございました。これからも楽しい経験を用意していきたいと思います。



みんなで笑顔 木のおうち2つ!(太田)

【 Autumn イベント 】

Autumn イベントを開催しました。内容は、4人チームに分かれて、みんなでミッションをクリアしたら、最後にお菓子がもらえるというものです。

ミッション1は、日本で一番古い鬼ごっこ、「ことろことろ」です。誰が鬼になるか話し合ったり、「僕がする！」と立候補する子もいたりしました。ミッション2は、「ジェスチャーゲーム」です。4つの選択肢の中からみんなで話し合って答えを出しました。ジェスチャーを当ててもらえた子も、当てることができた子も、みんな嬉しそうでした。ミッション3は「腕相撲」です。シンプルに力勝負！みんな真剣でした。

チームのお友達のことを考えて動くなど、子どもたちの思いやりがたくさん見られた活動になりました。また色々な企画をしていこうと思います♪



【 お月見遊び 】

お月見にちなんだ遊びをしました。大きな丸い月の形の紙を、雲に見立てた綿で覆い、うちわであおいで綿をとばすゲームでは、「頑張れ！もうちょっと！」とお友達を応援したり、速く吹き飛ばそうと一生懸命うちわをあおいだりしていました。月に見立てたボールを回していくゲームでは、みんなで輪になり、隣の人にはボールを回していました。ボールを渡す相手に声をかけたり、ボールが回ってきたら自分から手を出して受け取ろうとしたりする姿が見られました。今後も、季節感を取り入れた、お友達との関わりが生まれるような活動を用意していこうと思います。

